

Weingut Maria Kerschbaum holte Sieg

Blaufränkisch Turnier der Weinritter | Die BVZ präsentiert in den kommenden Wochen die besten Winzer der diesjährigen Weinprämierung.

Rund 40 Cuvée-Weine des Jahrgangs 2013 wurden beim 26. Blaufränkisch Turnier der Europäischen Weinritterschaft eingereicht. Die Prämierung ging im Schaflerhof des Weingutes Hans Iglar in Deutschkreutz über die Bühne. Die BVZ holt in den kommenden Wochen die besten Weine vor den Vorhang: Im Rahmen einer Serie werden der Sieger und jene „Tröpferl“, die auf den vorderen Plätzen landeten, vorgestellt.

„Davids Show Reserve“ von David Kerschbaum (Weingut Maria Kerschbaum aus Lackenbach) holte sich den Turniersieg. „Dieser Turniersieg ist eine schöne Bestätigung unserer kon-

tinuierlichen Arbeit. Es zeigt auch die Verbundenheit zum Blaufränkisch sowie zum Mittelburgenland“, freute sich Kerschbaum.

Das Rotweingut Maria Kerschbaum by David Kerschbaum liegt im Mittelburgenland am Rande des Ödenburger Gebirges. Bei der Auswahl der Lagen setzt das Weingut auf die besten Rieden in Horitschon wie Hochacker, Dürrau und Gfanger, was sich auch in den in Einzellagen ausgebauten Weinen widerspiegelt. Bei der Sortenauswahl spielt der Blaufränkisch die zentrale Rolle. „Er ist die Hauptrebsorte in unserem Weingut und wird von Zweigelt, Merlot

und Cabernet Sauvignon ergänzt. Bei all' unserem Handeln stehen die Authentizität der Rebsorte und die charakteristischen Merkmale der Lage im Vordergrund“, so Kerschbaum.



Freut sich sehr über den Turniersieg: David Kerschbaum.



Mit dem Turniersieger: Franz Drescher, Ernst Artner und Ernst Möderl mit David Kerschbaum vom Weingut Maria Kerschbaum.

Fotos: Roznyak